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Al margen un sello con el Escudo Nacional que dice Estados 

Unidos Mexicanos.  Secretaría Municipal.  H Ayuntamiento 

Tocatlán, Tlax. 2017-2021. 

 

NOVENA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO 

 

JOSÉ DEL CARMEN HERNÁNDEZ MORALES, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL: 
BUENOS DÍAS SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE 

HONORABLE AYUNTAMIENTO, ESTAMOS 

REUNIDOS PARA LLEVAR A CABO LA NOVENA 

SESIÓN ORDINARIA DE ESTE CUERPO COLEGIADO, 

HOY NOS ENCONTRAMOS REUNIDOS EN SALÓN DE 

CABILDO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL DE 

TOCATLÁN, SIENDO LAS 09:12 HORAS DEL DÍA 

VIERNES 12 DE JUNIO DE DOS MIL VEINTE, A 

EFECTO DE DAR CUMPLIMIENTO AL ARTÍCULO 41 

FRACCIÓN I DE LA LEY MUNICIPAL DEL ESTADO DE 

TLAXCALA. POR LO TANTO, SE PROCEDERÁ A 

VERIFICAR EL QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, Y 

LLEVAR ACABO LA PRESENTE SESIÓN. 

 

ALAIN GONZÁLEZ MORALES, SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO: PROCEDERÉ A PASAR LISTA DE 

ASISTENCIA A FIN DE VERIFICAR EL QUORUM 

LEGAL: JOSÉ DEL CARMEN HERNÁNDEZ MORALES, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MA. 

TERESA AVENDAÑO PÉREZ, SÍNDICO, RAFAEL 

VÁZQUEZ HERNÁNDEZ, PRIMER REGIDOR, JOSÉ 

BENITO SÁNCHEZ PÉREZ, SEGUNDO REGIDOR, 

REYNA GALINDO FLORES, TERCER REGIDOR, 

MARIBEL GUZMÁN FLORES, CUARTO REGIDOR, 

MARGARITA AVENDAÑO GARCÍA, QUINTO 

REGIDOR, ALBERTO HUERTA SÁNCHEZ, 

PRESIDENTE DE COMUNIDAD, SE INFORMA AL H. 

AYUNTAMIENTO QUE CON ASISTENCIA DE 8 DE SUS 

INTEGRANTES CON DERECHO A VOTO, ES VÁLIDO 

DECLARAR LA EXISTENCIA DEL QUORUM LEGAL. 

 

JOSÉ DEL CARMEN HERNÁNDEZ MORALES, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL: POR 

LO ANTERIOR, PONGO A CONSIDERACIÓN DE ESTE 

PLENO, LA APROBACIÓN DEL ACTA DE LA OCTAVA 

SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO DE FECHA 22 DE 

MAYO DE 2020. 

 

ALAIN GONZÁLEZ MORALES, SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO: POR LO QUE LE SOLICITO LOS 

QUE ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE LEVANTAR LA 

MANO, LE INFORMO QUE EL ACTA FUE 

APROBADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS, SE 

SOLICITA LA FIRMA DEL ACTA DE LA OCTAVA 

SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO DE FECHA 22 DE 

MAYO DE 2020. 

 

EN TAL VIRTUD PONGO A CONSIDERACIÓN DE ESTE 

PLENO EL ORDEN DEL DÍA. 

 

PARA LA PRESENTE SESIÓN, EL ORDEN DEL DÍA 

CONSTA DE SIETE PUNTOS, EN CONSECUENCIA, SE 

SOMETE A SU CONSIDERACIÓN EN LOS SIGUIENTES 

TÉRMINOS: 

-------------------ORDEN DEL DÍA------------------ 

 

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN 

DEL QUÓRUM LEGAL. 

 

2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA 

OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO 

DE FECHA 22 DE MAYO DE 2020. 

 

3. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL 

DÍA. 

 

4. PROPUESTA Y APROBACIÓN DE DAR EN 

COMODATO LA CAMIONETA FORD 

RANGER DE ESTA ADMINISTRACIÓN AL 

COMISARIO EJIDAL PARA LAS 

ACTIVIDADES QUE LES CORRESPONDEN. 

 

5. PROPUESTA Y APROBACIÓN DE LA 

RATIFICACIÓN DE LOS INTEGRANTES 

PARA EL COMITÉ DE PROCEDIMIENTOS 

ADMINISTRATIVOS PARA ESTE AÑO 2020. 

6. ASUNTOS GENERALES.  

 

7. CLAUSURA DE LA SESIÓN.  

 

ALAIN GONZÁLEZ MORALES, SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO: POR LO QUE PROCEDERÉ A 

RECABAR EL SENTIDO DE SU VOTO EN RELACIÓN 

AL ORDEN DEL DÍA, QUIENES ESTÉN A FAVOR 

SÍRVANSE A LEVANTAR LA MANO: SE INFORMA 

SEÑOR PRESIDENTE QUE LA PROPUESTA DEL 

ORDEN DEL DÍA FUE APROBADA POR 

UNANIMIDAD DE VOTOS. 
 

JOSÉ DEL CARMEN HERNÁNDEZ MORALES, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL: 

GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, PROCEDA A 

DESAHOGAR EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN 

DEL DÍA. 

 

PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA 

 

ALAIN GONZÁLEZ MORALES, SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO: SE PROCEDE A DESAHOGAR EL 

PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA QUE 

CORRESPONDE A LA PROPUESTA Y APROBACIÓN 

DE DAR EN COMODATO LA CAMIONETA FORD 

RANGER DE ESTA ADMINISTRACIÓN AL 

COMISARIO EJIDAL PARA LAS ACTIVIDADES QUE 

LES CORRESPONDEN. 

 

JOSÉ DEL CARMEN HERNÁNDEZ MORALES, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL: LA 

CAMIONETA FORD RANGER QUE ECHAMOS ANDAR 

A PRINCIPIOS DE ADMINISTRACIÓN COMO 

USTEDES SABEN TUVO FALLAS MECÁNICAS 

NUEVAMENTE Y FUE RESGUARDADA PARA SU 

REPARACIÓN PRIMERO EN UN TALLER Y AL NO 

DAR SOLUCIÓN EL TALLER SE TRASLADÓ A LA 

PLANTA DE TRATAMIENTO, SIN EN CAMBIO ES 

UNA CAMIONETA QUE AL PARECER SE PUEDE 
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RESCATAR Y ESTAR SINO EN EXCELENTE ESTADO 

TAMPOCO EN MALO, ASÍ QUE SE ENVIÓ 

NUEVAMENTE A UN TALLER MECÁNICO DONDE EL 

MECÁNICO SE COMPROMETIÓ A DEJARLA 

FUNCIONANDO CORRECTAMENTE Y CON ESTO 

SOY DE LA IDEA QUE ESA CAMIONETA 

PUDIÉRAMOS DARLA EN COMODATO AL 

COMISARIADO EJIDAL QUIEN ES LA AUTORIDAD 

EN LOS EJIDATARIOS DE NUESTRO MUNICIPIO Y 

QUE SU TRABAJO LO AMERITA POR LAS 

ACTIVIDADES QUE SE REALIZAN O QUE 

DESEMPEÑAN ESTAS AUTORIDADES.  

  

MA. TERESA AVENDAÑO PÉREZ, SÍNDICO 

MUNICIPAL: EN CUANTO AL COMODATO SE 

TENDRÍA QUE LLEVAR ACABO LA FIRMA QUIERO 

PENSARLO PARA TENER TODO BIEN DOCUMENTADO 

Y NO NOS VAYA A PASAR COMO EL OMNIBUS EN LA 

TÉCNICA SEIS, SE SOLVENTA EN SU MOMENTO PERO 

PARA ESTAR BIEN EN ORDEN MEJOR. 

 

REYNA GALINDO FLORES, TERCER REGIDOR: ¿LOS 

COMBUSTIBLES QUEDARÍAN BAJO SU 

RESPONSABILIDAD? 

 

JOSÉ DEL CARMEN HERNÁNDEZ MORALES, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL: LOS 

COMBUSTIBLES QUEDARÍAN BAJO SU 

RESPONSABILIDAD AL IGUAL QUE LA CAMIONETA 

COMO DICE LA SINDICO, FIRMANDO LOS 

DOCUMENTO O COMODATO QUE HAYA QUE 

FIRMAR, ESTO ES PARA APOYARLOS EN LAS 

BRECHAS QUE HAY EN LOS MONTES Y SU LABOR 

QUE TENGAN QUE HACER POR ALLÁ, EN SU CASO 

PATRULLAR LA ZONA Y DEMÁS ACCIONES BUENAS 

QUE ELLOS EJECUTEN.  

 

JOSÉ BENITO SÁNCHEZ PÉREZ, SEGUNDO 

REGIDOR: EN MI OPINIÓN SERIA QUE EL APOYO 

DEBE SER A CUALQUIER EJIDATARIO QUE ESTE EN 

TURNO, SOLAMENTE SERÍA ESE COMENTARIO, LAS 

NECESIDADES SIEMPRE ESTÁN Y EL FINAL DE ESTO 

ES APOYAR A TODOS QUIENES SON O FORMAN 

PARTE DE LOS EJIDOS.  

 

JOSÉ DEL CARMEN HERNÁNDEZ MORALES, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL: ASÍ 

ES, EL APOYO EN SU MOMENTO ES PARA TODOS EN 

LO QUE SE PUEDA, EN ESTE CASO LA RANGER SE 

PONDRÍA EN COMODATO Y ELLOS SE HARÍAN 

TAMBIÉN RESPONSABLES DE LA MISMA.  

 

ALAIN GONZÁLEZ MORALES, SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO: SE PROCEDE A RECABAR EL 

SENTIDO DE SU VOTO EN RELACIÓN AL PUNTO 

CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA QUE CORRESPONDE 

A LA PROPUESTA Y APROBACIÓN DE DAR EN 

COMODATO LA CAMIONETA FORD RANGER DE 

ESTA ADMINISTRACIÓN AL COMISARIO EJIDAL 

PARA LAS ACTIVIDADES QUE LES CORRESPONDEN, 

QUIENES ESTÉN A FAVOR SÍRVANSE A LEVANTAR 

LA MANO: SE INFORMA SEÑOR PRESIDENTE QUE 

LA PROPUESTA DEL ORDEN DEL DÍA FUE 

APROBADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS. 
 

JOSÉ DEL CARMEN HERNÁNDEZ MORALES, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL: PIDO 

SEÑOR SECRETARIO, PROCEDA A DESAHOGAR EL 

SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.  

 

PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA 

 

ALAIN GONZÁLEZ MORALES, SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO: SE PROCEDE A DESAHOGAR EL 

PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA QUE 

CORRESPONDE A LA PROPUESTA Y APROBACIÓN 

DE LA RATIFICACIÓN DE LOS INTEGRANTES PARA 

EL COMITÉ DE PROCEDIMIENTOS 

ADMINISTRATIVOS PARA ESTE AÑO 2020. 

 

MA. TERESA AVENDAÑO PÉREZ, SÍNDICO 

MUNICIPAL: LOS PROCEDIMIENTOS LEGALES QUE 

TENEMOS REQUIEREN DARLE SEGUIMIENTO SI NO 

SE HAN RESUELTO, COMO ES EL CASO DEL EX 

SERVIDOR PÚBLICO EN ESTA ADMINISTRACIÓN EL 

C. P. OSCAR FLORES CUAMATZI, ESTE PROCESO SE 

HA VENIDO SIGUIENDO O DANDO SEGUIMIENTO 

CON AYUDA DE LOS JURÍDICOS EN ESTA 

ADMINISTRACIÓN. PARA ESTO SE PIDE 

NUEVAMENTE SE PROPONGAN O RATIFIQUEN LOS 

INTEGRANTES DEL COMITÉ DE PROCEDIMIENTOS 

ADMINISTRATIVOS.  

 

JOSÉ DEL CARMEN HERNÁNDEZ MORALES, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL: EL 

COMITÉ TIENE QUE APROBARSE O RATIFICARSE 

SIN DUDA PARA DAR SEGUIMIENTO, EN CUANTO A 

SUS INTEGRANTES ¿QUIÉNES ESTÁN 

CONFORMÁNDOLO ACTUALMENTE? 

 

MA. TERESA AVENDAÑO PÉREZ, SÍNDICO 

MUNICIPAL: EL COMITÉ QUEDARÍA INTEGRADO 

POR LAS SIGUIENTES PERSONAS: 

 

1.- PROFRA. MA. TERESA AVENDAÑO PÉREZ 

(SÍNDICO MUNICIPAL): CON CALIDAD DE 

JUZGADORA DE LA INSTANCIA FACULTADA Y 

ORGANIZADA PARA SANCIONAR Y SUBSTANCIAR EL 

PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO.  

 

2.- LIC. LUCINO QUIROZ FLORES (JURÍDICO): CON 

EL CARÁCTER DE SECRETARIO DE ACUERDOS DE 

LA INSTANCIA FACULTADA Y ORGANIZADA PARA 

SANCIONAR Y SUBSTANCIAR EL PROCEDIMIENTO 

ADMINISTRATIVO.  

 

3.- LIC. OMAR NAVA FLORES (JURÍDICO): CON EL 

CARÁCTER DE DILIGENCIARIO Y NOTIFICADOR DE 

LA INSTANCIA FACULTADA Y ORGANIZADA PARA 

SANCIONAR Y SUBSTANCIAR EL PROCEDIMIENTO 

ADMINISTRATIVO.   

 

JOSÉ BENITO SÁNCHEZ PÉREZ, SEGUNDO 

REGIDOR: CONSIDERO QUE SON PUNTOS O ESTE EN 
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ESPECÍFICO QUE COMO BIEN SE DECÍA SE TIENE QUE 

DAR CONTINUIDAD YA QUE SON TEMAS LEGALES, 

TODOS SON IMPORTANTES DESDE LUEGO PERO HAY 

ALGUNOS QUE SE DEBEN SEGUIR MUCHAS VECES 

MERAMENTE NOTIFICÁNDOSE O HACIENDO EL 

PROTOCOLO O AUTORIZACIÓN CORRESPONDIENTE.  

 

JOSÉ DEL CARMEN HERNÁNDEZ MORALES, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL: SI NO 

HAY ALGÚN OTRO COMENTARIO Y TODOS ESTAMOS 

DE ACUERDO PIDO SEÑOR SECRETARIO PROCEDA A 

LA VOTACIÓN RESPECTIVA.  

 

ALAIN GONZÁLEZ MORALES, SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO: SE PROCEDE A RECABAR EL 

SENTIDO DE SU VOTO EN RELACIÓN AL PUNTO 

QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA QUE CORRESPONDE 

A LA PROPUESTA Y APROBACIÓN DE LA 

RATIFICACIÓN DE LOS INTEGRANTES PARA EL 

COMITÉ DE PROCEDIMIENTOS ADMINISTRATIVOS 

PARA ESTE AÑO 2020, QUIENES ESTÉN A FAVOR 

SÍRVANSE A LEVANTAR LA MANO: SE INFORMA 

SEÑOR PRESIDENTE QUE LA PROPUESTA DEL 

ORDEN DEL DÍA FUE APROBADA POR 

UNANIMIDAD DE VOTOS. 
 

JOSÉ DEL CARMEN HERNÁNDEZ MORALES, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL: PIDO 

SEÑOR SECRETARIO, PROCEDA A DESAHOGAR EL 

SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.  

 

PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA  

 

ALAIN GONZÁLEZ MORALES, SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO: SE PROCEDE A DESAHOGAR EL 

PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA QUE 

CORRESPONDE A LOS ASUNTOS GENERALES, 

¿ALGÚN ASUNTO QUE TRATAR? 

 

JOSÉ DEL CARMEN HERNÁNDEZ MORALES, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL: SI NO 

HAY ALGÚN ASUNTO GENERAL QUE COMENTAR O 

TRATAR, PIDO SEÑOR SECRETARIO, PROCEDA A 

DESAHOGAR EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL 

DÍA.  

 

PUNTO SÉPTIMO DEL ORDEN DEL DÍA 

 

ALAIN GONZÁLEZ MORALES, SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO: SE PROCEDE A DESAHOGAR EL 

PUNTO SÉPTIMO DEL ORDEN DEL DÍA QUE 

CORRESPONDE A LA CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

   

JOSÉ DEL CARMEN HERNÁNDEZ MORALES, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL: 

UNA VEZ QUE SE HAN TRATADO DIVERSOS 

PUNTOS EN ESTE NOVENO CABILDO ORDINARIO 

DE DOS MIL VEINTE, ESPERANDO TODOS Y CADA 

UNO DE ELLOS SEAN PARA BENEFICIO DE LA 

SOCIEDAD DEL MUNICIPIO DE TOCATLÁN, SE DA 

POR CLAUSURADA LA SESIÓN SIENDO LAS 10:58 

HORAS DEL DÍA 12 DE JUNIO DE 2020.  

C. ING. JOSÉ DEL CARMEN HERNÁNDEZ 

MORALES 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

Rúbrica y sello 

 

 

C. PROFRA. MA. TERESA AVENDAÑO PÉREZ 

SINDICO MUNICIPAL 

Rúbrica y sello 

 

 

C. RAFAEL VÁZQUEZ HERNÁNDEZ 

PRIMER REGIDOR 

Rúbrica y sello 

 

 

C. JOSÉ BENITO SÁNCHEZ PÉREZ 

SEGUNDO REGIDOR 

Rúbrica y sello 

 

 

C. REYNA GALINDO FLORES 

TERCER REGIDOR 

Rúbrica y sello 

 

 

C. LIC. MARIBEL GUZMÁN FLORES 

CUARTO REGIDOR 

Rúbrica y sello 

 

 

C. MARGARITA AVENDAÑO GARCÍA 

QUINTO REGIDOR 

Rúbrica y sello 

 

C. ALBERTO HUERTA SÁNCHEZ 

PRESIDENTE DE COMUNIDAD 

 

 

C. LIC. ALAIN GONZÁLEZ MORALES 

SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO 

Rúbrica y sello 

 

 

 

 

*   *   *   *   * 

PUBLICACIONES   OFICIALES 
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